



春のわくわくパーティー「おそうじレッスン」

日時：2月17日(月) 会場：赤江交流センター



「あれ？この汚れは何を使うんだっけ？」と、家にある重曹やセスキ炭酸ソーダ、酸素系漂白剤とにらめっこ。。こんな悩みを解決したく、地の塩社より田口さんをお招きし、簡単おそうじレッスンを学びました。



まずは、基本の汚れの種類や落とし方を学びましたが、科学的に！簡潔でわかりやすい説明に、みんな納得！実験もあり視覚的にも楽しい時間でした(˘ω˘)



次に、おそうじに便利！けど似ていて用途がわからなかった、アルカリウオッシュ(セスキ炭酸ソーダ)や重曹の違い、酸素系漂白剤の特徴やオススメの使い方を教えていただきました！これもとてもわかりやすく、今日帰ってすぐにでもやってみたい！という人が続出。ナチュラルクリーニング、なんだか難しくてハードル高い！と思っていた参加者からも、ぜひ買って使います！との声もきかれました。

田口さんの、せっけんには弱点もあるけどその弱点を知ると補う工夫をしていく楽しさがあります！との言葉に、私も使えるものからやってみよう！と思いました。環境を守るためにもできることから少しずつ！ですね。

ありがとうございました。(参加：12人 安来地区委員会)



元気くんカードにおたよりをいただきました。

『スパイシーササミカツ』をよく利用しています。が、スジがついたままなので食べにくいのが気になります。スジはとらないのでしょうか？



ご意見としてお届けしました。

みなさんからのおたよりもお待ちしております。

3月理事会報告(2020.3.13開催)

- ・第69回通常総代会に関する件
- ・福島友民新聞社の報道に伴う問題について
- ・優良誤認措置命令を巡って
- ・グリーンコープの「脱原発政策」の取り組み

…などを協議しました。

数字でみるGIC生協(島根)



(2020年3月20日現在・数字はグリーンコープ登録分です)

新規加入された組合員さん…60名

現在の組合員総数…8,213名

(前年対比101.8%)

2020年4月13日 みらんと1号

切り取ってお使いください

